

Gelsenkirchen

Auf dem Weg zur digitalen Vorzeigestadt

[22.03.2016] Eine enge Zusammenarbeit haben im Rahmen der CeBIT die Stadt Gelsenkirchen und das Unternehmen Huawei Technologies Deutschland vereinbart. Das Ziel: Gelsenkirchen soll zur Vorzeigestadt für digitale Lösungen werden.

Die Stadt Gelsenkirchen und das Unternehmen Huawei Technologies Deutschland wollen in Zukunft gemeinsam innovative Projekte entwickeln und auf den Weg bringen, um Gelsenkirchen als Modellstadt für Safe-City-Lösungen zu etablieren. Eine entsprechende Vereinbarung wurde in der vergangenen Woche auf der IT-Messe CeBIT (14.-18. März 2016) in Hannover unterzeichnet. Gemeinsam mit der Kommune will das Unternehmen entsprechende Bedarfe ermitteln und neue Lösungen unter realen Bedingungen ausprobieren. Zum Einsatz kommen sollen laut der Stadt Gelsenkirchen beispielsweise Systeme, die bei der Krisenverhütung helfen und die Kommunikation in solchen Situationen verbessern. Darüber hinaus gehe es in der verabredeten Zusammenarbeit auch um Lösungen im Bereich von digitalem Leben und digitaler Verwaltung, zum Beispiel für eine schnellere Kommunikation inner- und außerhalb der Verwaltung. „Wir freuen uns sehr, die Partnerschaft mit Gelsenkirchen im Bereich Smart und Safe City weiter ausbauen zu können. Gemeinsam wollen wir eine neue Qualität der intelligenten Stadt in Deutschland schaffen“, erklärt Kevin Hu, CEO Huawei Deutschland. Gelsenkirchens Oberbürgermeister Frank Baranowski ergänzt: „Die Zusammenarbeit eröffnet uns die Chance, innovative Lösungen im Bereich Smart City zu testen und damit nicht nur den Bürgerinnen und Bürgern, sondern auch den Unternehmen wegweisende digitale Lösungen anzubieten. Gelsenkirchen steht als Testregion für den Einsatz von moderner IT-Technologie zur Verfügung und kann so Modellregion für Nordrhein-Westfalen und Deutschland werden.“ Die Stadt habe sich in den vergangenen Jahren unter anderem durch die nahezu flächendeckende Ausstattung von Gewerbegebieten und Schulen mit einer Glasfaserinfrastruktur, das WLAN im öffentlichen Personennahverkehr und in der Innenstadt, die innovative städtische Homepage sowie eine Reihe von digitalen Serviceangeboten von der Park- bis zur Mängelmelder-App unter Fachleuten einen sehr guten Ruf in puncto Digitalisierung erworben. „An diese erfolgreiche Arbeit knüpfen wir jetzt mit dem nächsten Baustein an“, so Oberbürgermeister Frank Baranowski.

(bs)

Stichwörter: Panorama, Gelsenkirchen, Huawei Technologies Deutschland, Smart City